
部活動が再開されました

６月１日(月)からまだ30分遅れの時差登校は続きますが、通常授業に戻り、部活動も約

２ケ月ぶりに再会されました。一人一人の間隔を空けたり、近距離で組み合ったり接触を

避けたり、十分にコロナ対策をしたうえでの活動になりました。

卓球部

ダブルス戦でなくシング

ルス戦中心の練習

サッカー部

２メートル以上の間隔を

空けロングキックの練習

バレーボール部

普段は体育館での練習

が中心ですが、今日は密

閉にならない屋外の練習




